

## **Piña urge a realizar obras de mantenimiento y mejora de la accesibilidad en el entorno de la calle Matilde de la Torre**

*Los regionalistas solicitan al equipo de Gobierno que realice un proyecto que contemple la renovación de los elementos obsoletos y peligrosos para subsanar las “múltiples deficiencias” que sufren los vecinos*

*Santander, 27 de septiembre de 2023*

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander urgirá al equipo de Gobierno a realizar obras de mantenimiento y mejora de la accesibilidad en el entorno de la calle Matilde de la Torre, con el fin de subsanar las “múltiples deficiencias” que sufren los vecinos.

En una visita a la zona, el portavoz municipal, Felipe Piña, ha podido comprobar el deteriorado estado del asfalto y la falta de señalización, alumbrado y limpieza en muchas fincas, por lo que ha solicitado al Consistorio que “redacte y ejecute un proyecto en el que se contemple la renovación de todos los elementos obsoletos y peligrosos”.

“El abandono de esta zona por parte del Ayuntamiento es un reflejo de la incapacidad del Partido Popular para mejorar las condiciones de vida de los santanderinos”, ha subrayado el regionalista, quien también ha señalado que los vecinos llevan “demasiado tiempo soportando el deterioro de sus calles y exigen una solución inmediata”.

Así, el regionalista ha explicado que esta zona está enmarcada entre la Avenida Cantabria y la calle La Pereda, dos vías principales que recientemente han sufrido una intervención en la que “se ha olvidado por completo de muchos vecinos de Matilde de la Torre”.

Además, ha criticado la falta de accesibilidad en todo el espacio debido a la ausencia de aceras y señalización y a la escasa iluminación en muchos tramos. En este sentido, ha reprochado al equipo de Gobierno la construcción de un escalón en una rampa junto al antiguo depósito de agua, “muy transitada por los vecinos para acceder a sus viviendas y que actualmente genera grandes dificultades a aquellos con problemas de movilidad”.

Asimismo, Piña ha denunciado la existencia de múltiple basura y suciedad en el entorno de la parada de autobús y la presencia de una farola y un quitamiedos en mitad de la calzada, “con el peligro que conlleva para los conductores, especialmente para los motociclistas”.

Por todo ello, el Grupo Municipal Regionalista ha registrado un ruego dirigido al equipo municipal para que “proceda a la realización de un estudio de accesibilidad y mantenimiento en el entorno de la calle Matilde de la Torre, que contemple la renovación de los elementos obsoletos o peligrosos”.